

L'aventure extraordinaire de Lola et des géants

Histoire fantastique • 9 ans et plus



Chapitre 1 - L'arrivée

Lola était une petite fille de 10 ans, très curieuse et rêveuse. Elle aimait passer des heures à lire des histoires fantastiques dans sa chambre, avec une lampe de poche pour créer une ambiance magique. Un soir, alors qu'elle était plongée dans un livre sur les géants, elle entendit un bruit étrange dehors. Elle s'approcha de sa fenêtre et vit un gigantesque pied posé dans son jardin. Lola ne pouvait pas y croire, elle était face à un véritable géant !

Le géant leva la tête et aperçut Lola qui le regardait avec des étoiles dans les yeux. Il lui fit un clin d'œil, puis il descendit son autre pied en douceur pour ne pas écraser les fleurs de Lola. Le géant saisit alors une branche d'arbre qu'il avait arrachée et écrivit un message dans la terre : « **Bonjour petite humaine, je m'appelle Goliath et je viens d'un royaume lointain où les géants vivent en paix. Mais aujourd'hui, notre royaume est en danger et j'ai besoin de ton aide. Sauras-tu nous aider à sauver notre royaume et notre peuple ?** »

Lola était stupéfaite et émerveillée. Elle avait toujours rêvé de vivre une aventure extraordinaire et elle avait maintenant l'opportunité d'en vivre une avec des géants. Elle décida de répondre à Goliath en écrivant sur une feuille de papier : « **Bonjour Goliath, je m'appelle Lola et je suis prête à vous aider. Mais comment puis-je vous rejoindre dans votre royaume ?** »

Goliath sourit et répondit en écrivant sur la terre : « **Je vais te porter sur mon épaule car ton royaume est très loin d'ici. Mais avant, tu dois trouver la clé qui ouvre la porte de notre royaume caché. Elle est quelque part dans ta maison, tu dois la trouver avant que le soleil ne se lève.** »

Lola était excitée à l'idée de chercher cette clé mystérieuse. Elle se mit à fouiller sa chambre en quête d'indices. Elle chercha sous son lit, dans son armoire, derrière les tableaux accrochés au mur, dans la bibliothèque, sous son tapis et même dans son sac à dos. Mais elle ne trouva rien. Le temps passait et le soleil commençait à se lever.

Soudain, elle entendit un bruit venant de sa cheminée. Elle se précipita vers la cheminée et vit une petite souris qui avait rampé jusqu'à l'intérieur. La souris portait une petite clé dorée autour de son cou. Lola comprit alors que cette clé devait être celle qu'elle cherchait. Elle attrapa la souris doucement et récupéra la clé.

Elle se précipita dehors pour montrer la clé à Goliath qui l'attendait patiemment. Le géant prit la clé et posa Lola sur son épaule. Il prit son élan et sauta très haut, si haut que Lola sentit son ventre se soulever. Quand elle rouvrit les yeux, elle était dans un royaume magique et merveilleux.

Chapitre 2 - L'accueil

Goliath posa doucement Lola à terre. Elle regarda autour d'elle et vit un paysage magnifique, digne d'un conte de fées. Des arbres immenses aux feuilles vertes et dorées entouraient la prairie où elle se trouvait, et au loin, elle apercevait une montagne gigantesque. Le royaume des géants était immense et majestueux.

Soudain, Lola fut entourée par des dizaines de géants de toutes tailles, qui la saluaient avec des sourires chaleureux et des gestes amicaux. Lola était intimidée au début, mais elle comprit rapidement que ces géants étaient des êtres gentils et amicaux. Ils l'invitèrent à entrer dans leur village, qui était

composé de maisons en forme de champignons et de fleurs.

Goliath l'amena à la maison du roi, qui était le plus grand géant de tous. Le roi, nommé Titan, était un géant très sage et gentil. Il expliqua à Lola que leur royaume était en danger car un méchant sorcier avait volé le cristal magique qui permettait aux géants de vivre en paix. Sans ce cristal, les géants étaient en train de perdre leur force et leur énergie.

Lola était déterminée à aider les géants à retrouver ce cristal magique. Titan lui donna alors une carte du royaume et lui expliqua que pour atteindre le repaire du sorcier, elle devait traverser la forêt sombre, traverser une rivière dangereuse et traverser une montagne escarpée.

Lola était prête à partir à l'aventure, mais elle se rendit compte qu'elle n'avait pas de nourriture ni d'eau pour son voyage. Les géants lui donnèrent alors un sac rempli de fruits, de légumes, de viande séchée et d'eau fraîche. Lola était prête pour son voyage.

Chapitre 3 - La forêt sombre

Lola quitta le village des géants, déterminée à retrouver le cristal magique pour sauver le royaume. Elle se mit en route vers la forêt sombre, qui était selon les géants, habitée par des créatures maléfiques et dangereuses.

Lola avait peur, mais elle gardait son calme et avançait lentement. Elle observait chaque mouvement et chaque bruit autour d'elle. Elle entendit des cris étranges, des branches qui craquaient et des feuilles qui se froissaient. Elle avait l'impression que quelque chose ou quelqu'un la suivait.

Soudain, elle arriva devant un immense arbre, qui semblait être le centre de la forêt sombre. L'arbre avait des racines aussi larges qu'une maison et des branches qui semblaient plonger dans le ciel. Lola s'approcha de l'arbre et vit des yeux brillants qui la fixaient.

C'était un hibou géant, qui avait des yeux jaunes perçants et un bec crochu. Lola avait entendu parler des hiboux géants dans les histoires qu'elle avait lues, mais elle n'en avait jamais vu un en vrai. Le hibou géant s'envola et Lola le suivit des yeux, mais elle trébucha sur une racine et tomba dans un trou.

Lola se retrouva dans une grotte sombre et humide. Elle alluma sa lampe de poche et vit des dessins étranges sur les murs de la grotte. Elle avait l'impression qu'elle était dans un endroit mystique. Elle continua de marcher et entendit un bruit étrange. Elle vit alors une petite créature qui ressemblait à un chat, mais qui avait des ailes de papillon. La créature avait l'air effrayée, mais Lola la rassura et la prit dans ses bras.

La créature s'appelait Fée et elle avait perdu son chemin. Lola comprit qu'elle était là pour aider Fée à retrouver son chemin, car elle était convaincue que les géants et les fées étaient tous des habitants du même royaume. Elle prit la main de Fée et continua son chemin avec elle jusqu'à la sortie de la grotte.

Une fois à l'extérieur, Lola et Fée se trouvèrent face à face avec une meute de loups affamés. Lola ne savait pas quoi faire, mais Fée utilisa sa magie pour faire apparaître un arc-en-ciel qui aveugla les loups et les fit fuir. Lola était impressionnée par la magie de Fée.

Elles marchèrent encore un moment jusqu'à arriver à une rivière dangereuse. Lola craignait de

tomber dans l'eau, mais Fée utilisa sa magie pour faire apparaître un pont arc-en-ciel qui les aida à traverser la rivière.

Chapitre 4 - La montagne escarpée

Lola et Fée avaient maintenant traversé la forêt sombre et la rivière dangereuse. Elles se trouvaient maintenant face à une montagne escarpée, qui était très haute et très raide. Lola ne savait pas comment elle allait faire pour atteindre le sommet, mais Fée lui assura qu'elle avait un plan.

Fée utilisa sa magie pour faire apparaître une pluie d'étoiles filantes qui se posèrent sur la montagne. Lola et Fée escaladèrent la montagne en sautant de rocher en rocher, en évitant les gouffres et en contournant les crêtes dangereuses. Elles grimpaient de plus en plus haut, de plus en plus près du sommet.

Soudain, Lola glissa et tomba dans un crevasse. Elle hurla de terreur en entendant les échos de son cri se répercuter sur les parois de la montagne. Elle était sûre qu'elle allait mourir, mais elle sentit soudain un bras puissant qui l'attrapa et la tira vers le haut.

C'était Goliath ! Il était venu la chercher car il avait senti que quelque chose n'allait pas. Lola était heureuse de revoir son ami géant. Il l'aida à se relever et lui sourit gentiment. Lola remarqua que Goliath avait une cicatrice à l'œil droit, qui semblait avoir été causée par une épée.

Goliath les aida alors à atteindre le sommet de la montagne. Ils virent alors un château noir et sinistre, qui était le repaire du sorcier. Lola savait qu'elle devait aller à l'intérieur pour retrouver le cristal magique.

Chapitre 5 - Le château

Lola et Fée entrèrent dans le château, qui était sombre et froid. Elles avançaient lentement, en évitant les pièges et les monstres qui se cachaient dans les ombres. Elles descendirent des escaliers et traversèrent des couloirs étroits, jusqu'à arriver devant une porte massive.

Lola était sûre que la porte était piégée, mais elle ne savait pas comment l'ouvrir. Fée utilisa sa magie pour faire apparaître une clé en cristal qui ouvrit la porte. Elles entrèrent dans une salle immense, qui était remplie de trésors et de créatures étranges.

Soudain, un nuage de fumée apparut et un sorcier au visage hideux apparut. C'était le sorcier qui avait volé le cristal magique des géants. Le sorcier était accompagné de trois trolls qui avaient l'air affamés.

Le sorcier riait et se moquait de Lola et Fée. Il leur dit qu'il allait les transformer en grenouille et qu'il allait les manger pour son dîner. Lola était terrifiée, mais elle avait une idée. Elle prit le sac de nourriture que les géants lui avaient donné et le lança aux trolls. Les trolls se battirent pour la nourriture et se mirent à hurler de joie.

Pendant que les trolls se battaient, Lola et Fée s'emparèrent du cristal magique et s'enfuirent en courant. Le sorcier les poursuivit, mais Lola utilisa sa lampe de poche pour aveugler le sorcier et le faire tomber dans un trou.

Lola et Fée sortirent du château et retrouvèrent Goliath qui les attendait à l'extérieur. Ils avaient réussi à retrouver le cristal magique et à vaincre le sorcier maléfique.

Chapitre 6 - Le retour

Lola et Fée retournèrent au village des géants, où elles furent accueillies comme des héros. Titan le roi des géants les remercia et leur offrit une pierre magique qui les aiderait à retrouver leur chemin si jamais elles se perdaient. Lola était heureuse et fière d'avoir aidé les géants.

Goliath était triste de voir Lola partir, mais il savait qu'elle devait rentrer chez elle. Il la remercia pour son aide et lui promit que si jamais elle avait besoin d'aide, il serait là pour elle.

Lola rentra chez elle, heureuse et satisfaite de son aventure extraordinaire. Elle avait vécu une aventure magique avec des géants, des fées et des créatures étranges. Elle avait appris beaucoup de choses sur l'amitié, le courage et la confiance en soi.

Depuis ce jour, Lola passait ses soirées à regarder les étoiles dans le ciel, en pensant à ses amis géants et à son amie Fée. Elle était convaincue que le monde était rempli de magie et de merveilles, et qu'il suffisait d'y croire pour les découvrir.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la petite fille de l'histoire ?

- Emma
- Lola
- Camille
- Lucie

2) Que faisait Lola lorsqu'elle a entendu un bruit étrange ?

- Elle jouait à la console
- Elle regardait la télévision
- Elle lisait un livre
- Elle faisait ses devoirs

3) Qu'a fait le géant lorsqu'il a vu Lola à sa fenêtre ?

- Il est parti en courant
- Il a souri et lui a fait un clin d'œil
- Il a crié de peur
- Il a fermé les yeux

4) Que cherchait le géant dans le jardin de Lola ?

- Une fleur
- Une balle
- Un trésor
- Un livre

5) Que demande le géant à Lola à la fin de l'histoire ?

- De l'argent
- De la nourriture
- De l'aide pour sauver son royaume
- De rester avec lui

Bonnes réponses :

1) Lola 2) Elle lisait un livre 3) Il a souri et lui a fait un clin d'œil 4) Une fleur 5) De l'aide pour sauver son royaume

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Géant: Une créature imaginaire de grande taille, beaucoup plus grande qu'un être humain

Branche: Partie d'un arbre qui pousse latéralement

Royaume: Un territoire régi par un roi ou une reine

Humaine: Qui appartient à l'espèce humaine

Aventure: Une histoire excitante et pleine d'action

Extraordinaire: Très inhabituel ou incroyable